

An den
Stadtrat der Stadt Landshut
Rathaus/Altstadt
84028 Landshut



Dr. 83

Landshut, den 31.08.2020

**BERICHTSANTRAG zur
Koenig-Skulptur „Großer Ikarus“**

Die Verwaltung wird gebeten, dem Kultursenat über die weiteren Planungen bezüglich Fritz Koenigs Skulptur „Großer Ikarus“ Auskunft zu erteilen. Insbesondere wird um Aufklärung darüber gebeten, weshalb der „Große Ikarus“ seit nunmehr fast zwei Jahren der Öffentlichkeit vorenthalten wird und stattdessen eine Wandtapete am bisherigen Standort des „Großen Ikarus“ im Foyer des Skulpturenmuseums angebracht ist.

Begründung:

Seit der Rückkehr aus Florenz, wo der „Große Ikarus“ anlässlich der großen Retrospektive zu Ehren des Künstlers Fritz Koenig im Sommer 2018 ausgestellt war, befindet sich diese Skulptur unausgepackt im Depot. Der „Große Ikarus“ ist eines der Hauptwerke Fritz Koenigs und das Wahrzeichen des Skulpturenmuseums im Hofberg / Koenigmuseum. Ihn über einen derart langen Zeitraum der Öffentlichkeit vorzuenthalten, stellt eine Missachtung des Künstlers dar.

Sigi Hagl
Stadträtin
Bündnis 90/Die Grünen

gez. Pascal Pohl
Stadtrat
Bündnis 90/Die Grünen

Patricia Steinberger
Stadträtin
SPD